



8 Pièces

392 m²

Réf. 84953309

4 300 000 €

Cabris

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à seulement quelques minutes du vieux village de Cabris et de ses restaurants, cette propriété de construction neuve offre une vue panoramique à couper le souffle sur la mer, le village, les collines et le lac de Saint Cassien. Sise sur un terrain clos d'environ 3500m2, la villa offre un spacieux hall d'entrée, quatre chambres en-suite chacune avec sa propre salle-de-bains, ainsi qu'une cinquième chambre en-suite sur le même niveau, mais bénéficiant d'une entrée indépendante. Au niveau rez-de-jardin, un séjour de plus de 150m2 baigné de lumière ouvre sur de larges terrasses et la ...

Located just a few minutes from the old village of Cabris and its restaurants, this new-build property offers breathtaking panoramic views of the sea, the village, the hills and Lake Saint Cassien. Set in enclosed grounds of around 3500sqm, the villa offers a spacious entrance hall, four en-suite bedrooms each with its own bathroom, and a fifth en-suite bedroom on the same level but with its own entrance. On the garden level, a light-filled living room of over 150m2 opens onto large terraces and the swimming pool, an open-plan fitted kitchen and utility room and a superb master suite. Double ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

